

BIG ISSUE

Sejumlah 85 Sopir Tes Urine di Toraja Utara, 6 Diantaranya Positif Narkoba

WIDIAN S. LINGGI - TORAJAUTARA.BIGISSUE.ID

Dec 28, 2022 - 13:59



TORAJA UTARA - Wujud nyata upaya mendukung pelaksanaan Operasi Lilin 2022, memberikan rasa nyaman dan aman dalam berkendara, Satres Narkoba Polres Toraja Utara bersama BNN Kabupaten Tana Toraja, menggelar tes urine bagi para pengemudi, Rabu (28/12/2022).

Tes urine tersebut digelar di jalan Poros Penghubung Toraja Utara - Palopo Kecamatan Nanggala Kabupaten Toraja Utara, pada pagi dini hari sekira pukul 01.30 WITA.

Kegiatan ini dipimpin langsung Kasi Pemberantasan BNN Kabupaten Tana Toraja Yohanis Patandean, yang didampingi Kanit Opsnal Satres Narkoba Polres Toraja Utara AIPDA Suandi.

Selain memberikan rasa aman berkendara juga kegiatan tersebut digelar sebagai langkah antisipasi pencegahan penyalahgunaan narkotika terhadap para pengguna jalan, baik pengendara yang mengemudikan kendaraan umum, kendaraan pribadi, maupun kendaraan dinas, guna menghindari terjadinya kecelakaan lalulintas.

Mewakili, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, selaku Kasat Resnarkoba IPTU Syahrul Rajabia, mengungkapkan bahwa kegiatan tes urine dilakukan dengan menasar para pengemudi kendaraan merupakan salah satu bentuk dukungan terhadap pelaksanaan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin 2022.

"Tes urine ditujukan kepada para pengemudi kendaraan yang melintasi dengan maksud mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalulintas yang berdampak terhadap orang lain atau penumpang karena kecerobohan pengemudi akibat melakukan tindakan penyalahgunaan narkotika", ungkap IPTU Syahrul.

Kasat reskrim Narkoba, juga menjelaskan jika tes urine yang dilakukan bekerja sama dengan BNN Kabupaten Tana Toraja juga merupakan salah satu upaya pencegahan peredaran Narkotika di Kabupaten Toraja Utara jelang perayaan Tahun Baru 2023.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, ada sekira 85 orang pengemudi yang di tes urine, dan sebanyak 79 pengemudi dinyatakan negatif, sementara diketahui ada 6 pengemudi kedapatan positif narkotika.

"Untuk 6 pengemudi tersebut, saat ini diamankan di Kantor BNN Kabupaten Tana Toraja guna Proses lebih lanjut", tutur Kasat Resnarkoba.

Untuk itu selaku Kasat reskrim Narkoba, Syahrul menghimbau kepada para pengemudi kendaraan agar bisa lebih mawas diri dengan tidak ikut terlibat dalam tindakan penyalahgunaan narkotika demi keselamatan bersama.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel